
Залесский: за последнее время доля внутреннего рынка в
ПВТ сильно увеличилась

За последнее время доля внутреннего рынка в Парке высоких технологий  сильно увеличилась
- за прошлый год она составила примерно 25%, сообщил  Министр связи и информатизации
Кирилл Залесский.

Что касается ПВТ, он отметил, что за последнее время доля внутреннего  рынка в ПВТ сильно
увеличилась. "Таким образом, в целом можно сказать,  что выполняется двуединная задача. У
парка сохраняется экспортная  направленность (75% всей выручки парка - это экспорт) при
том, что  практически нет импорта. ПВТ - это действительно сальдообразующий  элемент
нашей экономики. И это очень важно", - обратил он внимание.

В ПВТ есть сегмент компаний, которые заточены на работу внутри Беларуси,  продолжил он. "В
предыдущей должности я тесно взаимодействовал с  Минсвязи, чтобы свести вместе, найти
взаимопонимание между заказчиками  цифровизации, то есть госорганами и подрядчиками,
которыми являются  компании-резиденты. Интерес встречный есть и со стороны
государственных  органов, и со стороны компаний парка. В этом направлении, я считаю, тоже 
будет у нас серьезная задача, - чтобы этот встречный интерес родился и  был претворен в
жизнь", - подчеркнул Кирилл Залесский.
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